

RECHTSBERATUNG

Frau macht sich schlau

SCHAAN – Die Infra, Informations- und Kontaktstelle für Frauen, führt im September wieder unentgeltliche Rechtsberatungen durch. Frauen, die für ihre Zukunft vorsorgen und mehr über ihre Rechte wissen möchten, können die Infra-Rechtsberatung in Anspruch nehmen. Anmeldungen sind ab sofort möglich. Erfahrene Anwältinnen beraten in Einzelgesprächen und klären Sie über die rechtliche Situation auf.

- Möchten Sie über Ihre Rechte und Pflichten als Ehefrau genau informiert werden?
- Haben Sie Fragen zu den Kindsrechten?
- Planen Sie mit Ihrem Partner den Kauf von Wohnungseigentum und möchten Sie die Besitzverhältnisse regeln?
- Leben Sie ohne Trauschein mit Ihrem Partner zusammen und möchten Sie Ihre Partnerschaft fair regeln und für Ernstfälle vorsorgen?
- Steht Ihnen eine Trennung oder Scheidung bevor und möchten Sie sich darauf vorbereiten?
- Haben Sie Fragen zum Aufenthaltsrecht?
- Möchten Sie sich über das Erbrecht und das Erstellen eines Testaments informieren?
- Haben Sie Fragen zum Gleichstellungsgesetz (Lohngleichheit, Schutz vor sexueller Belästigung usw.)?

Zu all diesen Themen ist eine Beratung möglich. Weitere Informationen zum Ablauf der Infra-Rechtsberatung finden Sie auf der Infra-Website www.infra.li unter Beratung/Rechtsberatung. Dort finden sich auch nützliche Tipps, die Ihnen bei der Vorbereitung helfen. Die Infra nimmt Ihre Anmeldungen gerne unter der Telefonnummer 232 08 80 während der Öffnungszeiten (Montag bis Donnerstag, jeweils von 8.30 bis 11.30 Uhr und Donnerstag von 14 bis 16 Uhr) entgegen. (PD)

Cool aber viel zu kurz

Plauschwochenende des Turnvereins Ruggell in Schellenberg

RUGGELL – Am 2. und 3. September 2005 führte der Turnverein Ruggell für die Kindergruppe und die Jugendlichen bei herrlichem Sonnenschein und bester Laune ein Plauschwochenende durch. Mit dem Bus ging's Richtung Schellenberg. Von dort nahmen wir den Rest des Weges zum Pfadheim Mauren zu Fuss in Angriff.

Nachdem die Zimmer bezogen waren, wurden alle in Gruppen eingeteilt. Danach wurde die hungrige Meute mit Spaghetti gefüttert. Natürlich bekam auch jede Gruppe ein Ämchen in der Küche zugeteilt (auf-tischen, ab-räumen, ab-waschen). Nachdem sich alle die Bäuche vollgeschlagen hatten, gingen sie frisch daran, sich für ihre Gruppe einen Namen zu suchen und eine Fahne zu kreieren. Die Lagerleitung staunte nicht schlecht ob der Kreativität und dem Einfallsreichtum ihrer Schützlinge.

Danach gab es noch einen Gruppen-Wettkampf in «Activity» und schon hiess es Pyjamas anziehen, Zähne putzen, und nach einer Gruselgeschichte, ab ins Bett. Einige hatten Mühe mit dem Einschlafen. In den Zimmern war es viel zu heiss zum Schlafen. Auch hatten sich einige noch unglaublich viel zu erzählen oder zu giggeln... Aber irgendwann ergaben sich dann alle und schliefen.

Am nächsten Morgen gab es um 8 Uhr Frühstück und anschlies-



Die Kindergruppe des Turnvereins Ruggell hatte beim Plauschwochenende in Schellenberg sichtlichen Spass.

send schickten wir alle auf einen Orientierungslauf durch Mauren, von wo sie mit Trophäen bepackt zum Mittagessen zurückkehrten. Danach gab es noch verschiedene Stafetten und ganz zum Schluss

die Siegerehrung. Alle Teilnehmer erhielten einen kleinen Preis für ihr fleissiges Mitmachen. Die Verlierer mussten einen «Looser-Drink» zu sich nehmen und die Gewinner wurden gekrönt. Dann

hiess es schon zusammenräumen und Abmarsch. Ein Kommentar einer Teilnehmerin: «Es isch cool gsi und hät Spass gmacht!! ...miar hoffen, dass es weder amol isch, aber denn länger!» (PD)

ANZEIGE

1000
Wer den Rappen
ehrt, ist uns
CHF 100.– wert.